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Mardi 29 juin 2021 

 

 

 

 

 

 

Présents Comité Administration : 

 HOLARD Guillaume LEJEUNE Evrard  BONIOL Clément    

 FIEDLER Petra DELABRIERE virginie  

 COLLET Anthony PEZIER Sylvain CRAMILLY Florian  

 

Absents CA : 

 BERSOULT Clément 

 DUVAL Thomas 

 HAZET Nicolas 

 ROGUEZ Yves 

 LEFEBVRE Thibaut 

 

Autres membres présent :  

- Suvigny Yenes Jeremy 

- Masselin Laurent 

- Fiedler Ondrej 

 

Pouvoirs : 

- Suvigny Yenes Antoine pouvoir a Suvigny Yenes Jermy 

- Holard Marine pouvoir à Holard Guillaume 

- Lejeune Charline pourvoir à Lejeune Evrard 

- Lamare Gregory Pouvoir à Holard Guillaume 

- Homo Benoumhani Idris pouvoir à Evrard Lejeune 

- Duval Thomas pouvoir à Clément Boniol 
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1. Rapport Moral 

Le président Guillaume Holard fait le bilan d’une année COVID difficile.  

Décisions non cohérentes des différentes instances qui ont rendu compliqué la visibilité que le club 

pouvait donner à ses adhérents.  
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Décisions incompréhensibles parfois de la fédé qui s’est entêté dans l’optique de jouer les 

championnats (obligation de match pour la N1 sans possibilité d’avoir la salle pour les 

entraînements…) 

Le secrétaire Clément Boniol en tant que médecin fait part de l’inquiétude d’une nouvelle vague (4
e
) 

et de la possibilité pour les instances politiques et dirigeantes de prévoir de nouvelles restriction à la 

rentrée. Le plus probable est la nécessite d’un PASS sanitaire pour accéder aux infrastructures. Le club 

encourage très fortement tout le monde a se vacciner. 

 

 

2. Rapport d’activité 2019-2020 

National 1 championnat relativement bien avancé en 2019-2020 :6
e 

a l’arrêt du championnat en Mars 

National 3 : 1er invaincu lors du confinement  

Pré-national : 1
er

 exæquo (a 2 match de la fin) 

Région : Saison remarquable au-delà des attentes, qualifiées pour la 2 e phase prénationale 

U20 : jeunes prometteurs, résultat décevant 

U17 : Saison en cours 

U15 : Saison en cours 

Intégration de nombreux jeunes joueurs en N1 et N3 

 

Vote rapport d’activité : adopté à l’unanimité 

 

3. Mis à jour des Statut  

Cis joint : lecture des statuts votés un mois au paravent en CA 

Cis joint aussi : le règlement intérieur remis à jour aussi et voté aussi au dernier CA 

 

Vote de la mise à jour des statuts : adopté à l’unanimité 

Le président à un mois pour les déposer en préfecture 

 

4. Rapport financier : 

Cis joint : Compte de résultat  

Premier exercice post jugement Redressement Judiciaire excèdent de 979.73 sur budget de 64496 

euros 

Vote du rapport financier adopté à l’unanimité 

 

5. Montant des cotisations 2021-2022 

Le club  encouragé par la mairie (les cotisations sont une adhésions à une association), a fait payer les 

cotisations cette année malgré une année très réduite. Il a été proposé par conséquent en CA que 

cette année, le club ferait un geste important pour ses anciens adhérents : 

Senior 195 en 2020 → 140 cette année 

Junior 175                     130 

Cadet 135                       90 

Dirigeant toujours 50 

Grace au report de l’excédent du budget 2020-2021 

 

Vote des cotisations adopté à l’unanimité 

 

Fin de l’AG : Petit verre de l’amitié 

 

 


